

Unkomplizierte Hilfe mit großer Wirkung



Bernd Schnur und seine Eltern dankten Monika Leithäusl sowie Christian und Stefan Hufnagl für die Unterstützung.

Foto: Alfred Mayer

meinbezirk.at

3. Dezember 2018, 11:31 Uhr

Autor: Alfred Mayer

(Hartberg-Fürstenfeld)

Die Firma Leithäusl unterstützte den seit Juli 2017 an den Rollstuhl gefesselten Bernd Schnur aus Hartberg.

HARTBERG. Seit einem Motorradunfall im Juli 2017 ist der 21-jährige Bernd Schnur aus Hartberg an den Rollstuhl gefesselt. Auf Initiative von Annemarie Müller, Mitarbeiterin der Behinderten-Selbsthilfegruppe Hartberg, stellte sich nun die Baufirma Leithäusl mit Stefan Hufnagl, Standortleiter in St. Johann in der Haide, in den Dienst der guten Sache. Erfreuliches Ergebnis: Mit Unterstützung mehrerer weiterer Firmen (Wopfinger Betonwerk, Lagerhaus Wechselgau, Maurer Pflaster GmbH, Firma Dorn Greinbach) wurden die Zufahrt neu asphaltiert und einige Pflasterarbeiten zum neuen Hauszugang und Lifteingang durchgeführt. Zusätzlich wurde eine neue Zufahrtsrampe vom Autoabstellplatz direkt ins Haus errichtet.

Vor wenigen Tagen überzeugten sich Firmenchefin Monika Leithäusl, Geschäftsführer Christian Hufnagl und Stefan Hufnagl gemeinsam mit BSG Hartberg-Obmannstellvertreter Robert Narnhofer von der erfolgreichen Durchführung der Arbeiten, die Bernd Schnur und seinen Eltern das Leben wieder ein großes Stück erleichtert.

